

Hay una propuesta de sanción máxima de 600.000 euros, que tendrá que ser estudiada

Zorita continúa parada tras el asalto de un grupo de Greenpeace

J.M. MIRANDA
Guadalajara

Un grupo de activistas de Greenpeace, compuesto aproximadamente por una veintena de personas, asaltaba hace ya algo más de una semana la central nuclear de Almonacid de Zorita, encaramándose medio docena de ellos a la cúpula del reactor, mientras el resto permanecía encadenado a las puertas de la central, donde permanecieron hasta aproximadamente las 12,40 horas en que consideraron que su objetivo se había cumplido.

Los ecologistas, que procedían de diversos países, pretendían ser recibidos por la directora general de la Energía, Carmen Becerril, a quien querían explicar las múltiples razones por las que desde esta organización consideraban que la "José Cabrera" debía cerrar. No consiguieron ser recibidos por Becerril, pues estaba fuera del país, pero sí pudieron hacer entrega de un escrito reivindicativo a un técnico de esta dirección, tras lo cual suspendieron directamente su protesta, en la que también hay que destacar la participación de la Guardia Civil, con el objeto de que los ecologistas suspendieran su acción, que no pudo ni logró ser suspendida previamente

por la vigilancia interna de la planta, desde donde tan sólo habría que destacar el disparo al aire realizado por un vigilante tras comprobar que activistas de Greenpeace se encaramaban a la cúpula del reactor.

Esta protesta ecologista obligaba a la dirección de la planta a activar el plan de emergencia en su nivel 3, el más bajo.

El propio Consejo de Seguridad era también

informado de que un grupo de seis personas habían forzado el sistema de acceso a la central mientras otro grupo se manifestaba con pancartas. Este hecho, llevaba a que las 7,20 horas de la mañana la central activara su plan de emergencia interior por agresión a la planta con pérdida de control de la seguridad física. A la par, el CSN organizaba también su respuesta a esta emergencia y solicitaba a la central que realizase una evaluación de la situación. Pese a comprobarse que ninguna persona ajena a la central había penetrado en zonas vitales de la misma y que los parámetros de operación eran normales, Unión



Los ecologistas se encaramaron a la cúpula de Zorita el pasado 25 de abril.

Fenosa decidía sobre las 9,26 horas para la "José Cabrera".

Al cierre de esta edición, la central nuclear permanecía en proceso de parada.

Asimismo, aunque las dosis que recibían las personas que accedieron a la cúpula resultaron ser despreciables, el CSN solicitó a la dirección de la planta que ofreciera a los ecologistas la posibilidad de ser sometidos

al proceso de revisión radiológica habitual que se realiza a los trabajadores, controles que fueron realizados en unas dependencias que la planta tiene en el embalse de Bolarque, con una duración de unos 8 minutos por persona.

La situación de Zorita continúa en arada en frío. El CSN ha obligado a la planta a incrementar sus medidas de seguridad antes de

su puesta en marcha. Estas medidas de protección física debían ser adoptadas por todas las centrales antes del mes de mayo de este año, siguiendo las recomendaciones internacionales, y se han adelantado a raíz del suceso acaecido el pasado día 25.

El CSN ha elevado al Ministerio de Economía los informes técnicos-jurídicos en los que basa su propuesta de apertura de expediente sancionador al titular de la central, y ha solicitado una sanción máxima de 600.000 euros. De momento, la propuesta tendrá que ser valorada.

El Consejo de Seguridad Nacional ha impuesto a la dirección a incrementar sus medidas de seguridad

“ ”
Los ecologistas pretendían ser recibidos por la directora general de Energía, que estaba ausente

“ ”
Este hecho ha puesto en evidencia la seguridad de la planta de Almonacid

Convocada una junta general extraordinaria en Ibertubo

REDACCIÓN
Toledo

El fabricante de materiales de construcción Ibertubo ha convocado una junta general extraordinaria con el fin de proponer a sus accionistas la liquidación de la empresa mediante la posible presentación de una solicitud de quiebra, informaron a Europa Press en fuentes de la compañía.

Ibertubo, dedicado a la fabricación de materiales de construcción con fibrocemento, cuenta con instalaciones en Madrid y Toledo y, a cierre de 2001, empleaba a un total de 118 personas.

La compañía cerró el pasado ejercicio con una pérdida de 3,5 millones de euros, frente al beneficio de 697.174 euros conseguido en el ejercicio anterior, mientras que la facturación descendió un 25,8 por ciento, hasta los 9,2 millones.

En el informe de resultados del ejercicio 2001 remitido por la empresa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), la empresa atribuye el descenso de los ingresos a la disminución de la facturación de tubería de fibrocemento, como consecuencia del adelanto de la prohibición del uso del amianto, en la construcción a junio de 2002 desde la fecha inicialmente prevista para enero de 2005.

Así, después de fracasar el intento de captar nuevos socios y "a la vista de la situación patrimonial de la sociedad", la junta de accionistas que la empresa ha convocado para el próximo 16 de mayo tiene como principal punto del orden del día la "elección de una alternativa legal para reparar la situación".

VICENTE PEÑA
Ciudad Real

La Universidad de Castilla-La Mancha, en su campus de Ciudad Real, va a sufrir una profunda reestructuración con los nuevos planes urbanísticos que ya están en marcha y aquellos que se están proyectando. Nuevos edificios para alumnos y centros de investigación, convertirán a la Universidad regional en una de las más modernas y mejor dotadas del país. Las empresas que van a ejecutar la construcción de estos proyectos son Necso y Procomar S.L., y todas edificaciónes

Procomar y Necso realizarán las obras del campus de Ciudad Real

La reestructuración de la Universidad de Castilla-La Mancha supondrá una inversión de más de 10 millones de euros

nes supondrán una inversión superior a más de 10 millones de euros.

Con la inauguración, el pasado año, de la Escuela Politécnica, el Instituto de Recursos Cinegéticos (IREC), la primera fase de la facultad de Derecho y Ciencias Económicas, y el Paraninfo universita-

rio, hay que añadir la rehabilitación de la Escuela Politécnica de Almadén y el Centro de Estudios de Puertollano.

El vicerrector de Infraestructuras y Desarrollo Empresarial, Antonio De Lucas Martínez, explicó que este año se terminarán las obras de ampliación de la Facultad

de Derecho que, con una inversión de casi dos millones de euros (320 millones de pesetas), albergará despachos, secretarías y aulas, además de una cafetería. También este año, según el propio De Lucas, finalizará la rehabilitación de la Escuela de Ingenieros Técnicos Agrícolas (que

ha supuesto una inversión de tres millones de euros (unos 500 millones de pesetas), así como las obras del edificio de Comunicaciones y Servicios Generales, que costará 1.260.000 euros (algo más de doscientos millones de pesetas) y que se emplazará en las proximidades del Rectorado.

En este mismo lugar se está procediendo actualmente al movimiento de tierras del futuro Instituto de Informática y de Desarrollo de Software, un centro de investigación propiedad de "Soluziona", compañía filial de la eléctrica Unión Fenosa.

Por otro lado, la Universidad de Castilla La Mancha destinará alrededor de dos millones de euros para acometer la construcción de otro Centro de Investigación en Ciudad Real, que quedará ubicado frente al actual edificio de Servicios Generales y Biblioteca.